

BIG ISSUE

Polisi RW Polsek Nyalindung Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 22, 2023 - 12:30



Polisi RW Polsek Nyalindung Sosialisasikan Pencegahan TPPO

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan, Polisi RW Polsek Nyalindung, Aipda Muldani, melaksanakan giat sosialisasi dan DDS (Door to

Door System) di Kp. Legok Bandung, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung.

Pada hari Sabtu (22/07), Aipda Muldani bersama Satpam PT.ITB, Sdr UBADILLAH, mendatangi warga di daerah Kp. Legok Bandung guna menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat. "Melalui program 'AA Dede Curhat Dong', kami berharap dapat mendengarkan langsung informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga. Kegiatan ini penting untuk memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat demi peningkatan kualitas pelayanan polisi," ujar Aipda Muldani.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Aipda Muldani menyampaikan sosialisasi tentang upaya pencegahan TPPO. Beliau mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terhadap orang yang mengaku sebagai sponsor atau agen yang menawarkan diri untuk membantu menyalurkan tenaga kerja ke luar negeri dengan cara instan. "Kami mengajak masyarakat untuk tidak langsung tergiur, melainkan memahami terlebih dahulu aturan perekrutan calon tenaga kerja dan legalitas sponsor atau agen. Hal ini untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang yang merugikan," jelas Aipda Muldani.

Warga Kp. Legok Bandung, Bapak Ahmad, menyatakan apresiasi atas sosialisasi yang dilakukan oleh Polisi RW. Ia mengatakan, "Sosialisasi tentang TPPO ini sangat bermanfaat bagi kami sebagai warga. Kami jadi lebih waspada dan lebih berhati-hati dalam menghadapi tawaran kerja di luar negeri. Terima kasih kepada Pak Muldani dan tim atas upaya ini."

Selain itu, Aipda Muldani juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing dengan menggiatkan Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan). "Dengan adanya Satkamling, masyarakat dapat berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Kapolres Sukabumi menyambut baik kegiatan sosialisasi dan DDS yang dilakukan oleh Polisi RW Polsek Nyalindung. Beliau berharap semakin banyak kegiatan positif semacam ini dilakukan, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.